

「第7回 家族で道徳」【保護者意見】

令和3年1月20日(水)

資料：「りんごの何を食べるのか」

出典：中学生の道徳（廣済堂）《PHP研究所刊「PHP」昭和48年8月号》

家族の方から 活用協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

「必ずいい。必ずいい」と言つたが「いの豊かさとはどういうものかを
詰しました。文字に恵みはとも困難だつたよう」、「あたたかの味わいをあれども
「豊かさ」を教える下さい」のところ、「いつも豊かさで言葉が「あらへい。
旨をろくに言つたり、ご飯を食べたりすることが大事だ」と書つたと言ついました。
児童自身が、家庭との会話をもおさすりにせず同時に、家族とのつながりをせんたくや豊か
と見つけておりましたが、うれしく思つました。児童は筆を立てるにあたり、お手本に云ふある
ように書き下さるといふが、自分が成長するために相手の事を思つて下さるといふ
を言ふしました。

食べ物を簡単にすり下さり、ある上に次から次へとムダな買ひ物をしてしまう時、こういうことをしてしま
自分がすぐせりへてしている気になつたりします。子供たちもまたすでに使えるのに文房具など新しいもの
を次から次へと買って満足し、それを大切にしない時があります。物があふれている時代かもしれなければ
れど、すべての物をそろつてせず大切に使つたり、きちんと使いきることだつたり 食べ物であれば、作つてくれ
た方の背景を少しは思い浮かべておいしくいたしたり、味をひみつめて、毎日感謝していくことが想わされました
せいたくさや豊かさは、当たり前にはりあつて忘れてはいるからで、考え方をおさげといつぶつと話しました。

人が生活する上り、快適さを求める、日常の中は、「当たり前ではない」と、か「あるじ
来るのは確実」。ただ消費するだけでは、物、食べもの、四季の味わいを感じることが
物を大切に、愛着を持つほどに使いたい。存在する事で尊い像など。お出で下さい。
全く「感謝」出来る!を持つことが「いの豊かさを生むのだ」と思ひました。
この孝元を日々の生活にせらねばなり。

私の仕事は、庭を作り仕事です。最近の人は、家を建てる庭ばかりです。
木は植えない。土をささない。コンクリートでいい。という人が多くなった。
庭はお金がかかる。木は伸びるし、土があれば草が生えます。が主な理由です。
人間は、木がないと生きていけないので… との不思議が、四季を
感ひこなす事ができない…庭を作り感性を豊かにするのか、せいたくなのか?
木を切つたり、植えたりしたり、日本の文化を味わえたい今の人達の
心や、販売商がつづける様な見せ方をしました。

予測してこの文章の通り私も同じ気持ちです。

いつかに暮らしていま。私達は季節の野菜や果物で、その時期に
作り、食べてます。そういう、せいたく、豊かさ、を、あいかげんに
思ふはいけはならない、もうひと層落のトク、더라の芽、ユズミ、数え
あげて下さりがたま。しかし、いなかには暮らせていても、何人かがまだ
はれて、食べぱい人かいるか、わざわざ来て、必ず肩に食べれる。
ひまほ、せいたくすら暮らしていきませんで。

「第7回 家族で道徳」【保護者意見】

令和3年1月20日(水)

資料：「りんごの何を食べるのか」

出典：中学生の道徳（廣済堂）《PHP研究所刊「PHP」昭和48年8月号》

家族の方から、※ご協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

「すずかしい。すずかしい」と言っていたら、いの豊かさとはぜういうものから話しました。文字にすねの上でも困難だったようだ、「あなたが味わいきれいな『せいだく』や豊かさ」を教えて下さい。のところ、「いつも豊かさで言葉がわあらへい。七言を3つ言いました。ご自分で食べたりする事が大事だ」と思っていました。児童登校日で、家族との会話をあさせないように毎日、家族とのつながりをせいかくや豊かで楽しいとおひなごがうれしく見ています。豊かさを大事にしたり、お手本にしない事は力に育むできることいいながら自分が成長するために相手の事を思い地へる子にいたるにはいいと言合いました。

食べ物も簡単にしてしまったり、ある上に次から次へとムダに買ふ物をしてしまう時、こういうことをしても自分はすぐせいかくとしている気になります。子供たちもまだまだ使えるのに文房具など新しいものと次から次へと買って満足し、それを大切にしない時があります。物があふれている時代だからそれだけれど、すべての物をそよつにせず大切に使ったり、きちんと使いきることばかり。食べ物であれば、作ってください。方の背景を少しは思い浮かべておいしくしていただき、味を楽しみて、毎日感謝していくはも想われました。せいたくや豊かさは、当たり前にありますて忘れていましたから、考え方をおさかないと話しました。

人が生活する上での快適さを求め、日常の中は、「当たり前ではないこと」が「あれこれ」といふのは確か。やたら消費するだけでは、物、食べ物、四季の味わいを感じることが、物を大切に後者を持つほとんどの使い方。存在する尊重と想像すること。おもてなし。出来下さい。金で「感謝」出来ることを持つことが、いの豊かさを生むのだ」と思いました。
この教元を日々活動せらねばならぬ。
あと

私の仕事は、庭を作り仕事です。最近の人は、家を建てても庭がない。木は植えない。土はいらない。コンクリートでいい。という人がいました。庭はお金がかかる。木は伸びるし、土があれば、草が生える。が主な理由です。人間は、木がないと生きていけないのに…。この不思議をどう、四季を感じる事で生きるか…庭を作り感性を豊かにするのか、せいたくなのか？木を切ったり、植えたりからなり、日本の文化を味わえたり、今の人達の心や、負のレーネナツつあら様な氣ができますと云う所でした。

そして、この文章の通り私も同じ気持ちです。

いつかに暮らしていま私達は季節の野菜や果物を、その時期に作り、食べていい。もう、せいたく、豊かさ、それがいいと思えなければ、どうだといい、もうありの落葉のトウ、タラの芽、ニゴミ、数豆、あづま芋、さりがたまご…しかし、いかがに暮らしても、何人かが死んで、食べれない人がいるか、もうないな、これにて毎年春に食べ物。ひづれは、せいたくが暮らをしていくんです。